

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod
am 19.09.2006

Erhöhung der Anschlußleistung der Stromversorgung Kellerskopfhalle (CDU)

„Der Magistrat wird gebeten, die Anschlussleistung für die Stromversorgung der Kellerskopfhalle (KKH) so zu erhöhen, dass ein ungehinderter Veranstaltungsbetrieb gewährleistet werden kann“.

Begründung:

Die Kellerskopfhalle wurde bei ihrem Bau im Jahr 1976 mit einer Anschlussleistung von 60 kW versehen, die zu diesem Zeitpunkt als ausreichend angesehen werden konnte. Auch bei größeren Veranstaltungen in der als Mehrzweckhalle konzipierten Einrichtung reichte die Kapazität jahrelang aus.

In den letzten Jahren haben sich die Voraussetzungen und Anforderungen auch in dieser Hinsicht erheblich verändert, so dass die Anschlussleistung schon lange nicht mehr ausreicht.

Besonders dann, wenn die Halle, der Anbau des Vereinsheims an die Halle und das Flutlicht des Sportplatzes gleichzeitig betrieben werden, liegt der Gesamtstrombedarf weit über dem bestehenden Limit.

Selbst bei Veranstaltungen alleine in der Halle, die mit Veranstaltungsbeleuchtung- und Beschallung ausgestattet werden, sind versorgungstechnische Engpässe vorprogrammiert.

Durch die permanente Überlastung besteht Brandgefahr.

Deshalb ist auch aus Sicherheitsgründen eine Erhöhung der Stromversorgung dringend notwendig

Nach unserer Kenntnis sind Hallen in den benachbarten Stadtbezirken mit weit höheren Anschlussleistungen ausgestattet worden.

So besteht z.B. für die Halle in Nordenstadt eine Anschlussleistung von 300 kW (obwohl dort keine Flutlichtanlage vorhanden ist), für die viel kleinere Mehrzweckhalle in Auringen immerhin von 150 kW.

Beschluss Nr. 0053

Dem Antrag wird **zugestimmt**.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII
z.d.V.

Nickel
Ortsvorsteher